



### CONCESIÓN DEL PREMIO DE ECONOMÍA “REY JUAN CARLOS”

El Jurado del Premio de Economía “Rey Juan Carlos” ha decidido, en sesión celebrada en la tarde de ayer, conceder este premio, en su IX edición, a D. Juan Velarde Fuertes

El Premio de Economía “Rey Juan Carlos”, dotado con 72.000 euros, fue instituido en 1986 por la Fundación “José Celma Prieto” y se otorga, cada dos años, a una personalidad, española o iberoamericana, que haya tenido una distinguida trayectoria científica o profesional en el ámbito de la economía. Este Premio fue concedido a D. Luis Ángel Rojo Duque en 1986, a D. Andreu Mas Colell en 1988, a D. Julio Segura Sánchez en 1990, a D. Miguel Mancera Aguayo en 1992, a D. Gabriel Tortella Casares en 1994, a D. Salvador Barberá Sánchez en 1996, a D. Enrique Fuentes Quintana en 1998 y a D. Guillermo A. Calvo en 2000.

El jurado calificador de esta edición ha estado constituido por D. Aurelio Menéndez Menéndez, D. Antonio Serra Ramoneda y D. Andreu Mas Colell y, de conformidad con los estatutos, presidido por el Gobernador del Banco de España D. Jaime Caruana Lacorte.

El solemne acto de entrega del Premio tendrá lugar, bajo la presidencia de S.M. el Rey, en el Salón de Actos del Banco de España, el lunes 4 del próximo mes de noviembre.

D. Juan Velarde Fuertes ha sido catedrático de la Universidad de Barcelona y de la Complutense de Madrid. Es doctor honoris causa por las universidades de Oviedo, Sevilla, Pontificia de Comillas, Alicante y Valladolid; y es, desde 1977, Miembro de Número de la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas. Es Miembro también de la Academia Scientarium et Artium Europaea, Académico de Mérito de la Academia Portuguesa da Historia y correspondiente de la Academia de Ciencias Políticas y Sociales de Venezuela, de la Academia Nacional Argentina de Ciencias Morales y Políticas, de la Academia Chilena de Ciencias Sociales, de la Academia Boliviana de Ciencias Económicas y de la Academia Paraguaya de la Historia. Se le otorgó el Premio Príncipe de Asturias de Ciencias Sociales en 1992, el premio Rey Jaime I de Economía en 1996 y el Premio de Economía de Castilla y León “Infanta Cristina” en 1997.

Reproducción permitida sólo si se cita la fuente.  
Reproduction permitted only if source is stated.